

# Des enseignants comblés

► La municipalité d'Orchies a reçu, ce vendredi, les nouveaux enseignants des écoles Joliot Curie, Jules Ferry et Roger Salengro, afin de leur souhaiter la bienvenue.

Outre un grand nombre des élus du conseil municipal et d'enseignants, étaient également présents les directeurs d'école : Mmes Boittiaux et Delfolly et M. Gourdin qui ont tenu à remercier la ville pour son engagement dans le fonctionnement des écoles. Le maire, Dominique Bailly, a souligné

que la municipalité continuait à soutenir les projets proposés par les enseignants, tels que les classes découvertes, les sorties diverses... La municipalité a toujours investi pour le bien-être des enseignants et des élèves, cet été encore avec la réalisation de travaux divers et l'achat de mobilier pour les écoles. L'édile a de même annoncé la mise en place d'une réflexion afin d'améliorer encore l'accueil des élèves et d'optimiser le fonctionnement de l'équipe enseignante.



Cette petite cérémonie est devenue une tradition au fil des ans.